



Nos dirigimos a su empresa para presentarnos como META Consultoría Integral, sociedad que tiene como objetivo asesorar a negocios en proyecto y/o en marcha. Gracias a nuestro equipo ampliamente experimentado en diversas áreas, ponemos a su disposición y le ofrecemos diferentes alternativas de solución a los requerimientos de su empresa, encargándonos de sus necesidades en forma integral.

El detalle de nuestra propuesta:



FINANZAS

En META nos dedicamos a minimizar los riesgos y maximizar el retorno en base al capital comercial que manejan las empresas. El objetivo principal es guiar a nuestros clientes en un adecuado manejo de sus recursos financieros. Nuestro proceso consta en la revisión de estados financieros históricos y análisis de indicadores para plantear y planificar estrategias de mejora a corto, mediano y largo plazo.



OPERACIONES

Realizamos una minuciosa revisión operativa plasmada y representada en documentación, existencias y procesos, con indicadores generales de cumplimiento y rendimiento. Asimismo diseñamos planes de mejora continua en todos los procesos operativos.



CAPITAL HUMANO

En META consideramos este recurso como uno de los más valiosos dentro de una empresa. Dedicamos un alto grado de atención al análisis de clima laboral y revisión de procesos de selección, capacitación y desarrollo del personal.



COMERCIAL

Análisis y desarrollo especializado enfocado en proyectar de manera adecuada las herramientas comerciales que maneja la empresa. Asesoramiento en estudio de mercado para una adecuada planificación de operaciones y de posicionamiento de mercado. Manejo de herramientas de e-marketing como actividad alternativa de gran alcance, así como la aplicación de motores de búsqueda en redes sociales y páginas web de gran actividad. Análisis y medición efectiva de las campañas realizadas y de las proyecciones realizadas a corto, mediano y largo plazo.



LEGAL

Análisis de documentación necesaria para el adecuado funcionamiento de la empresa; permisos, acreditaciones, certificados y manejo de recursos internos según las leyes y normativas locales.



DISEÑO Y TECNOLOGÍA

Análisis completo de los factores de diseño involucrados en la adecuada aplicación de recursos y herramientas de trabajo y espacios operacionales. Estudio y asesoramiento complementario del adecuado desarrollo de los valores utilizados en la imagen de marca global y particular como marketing y servicio al cliente.

La profesionalidad y puntualidad que nos caracteriza, garantizan a nuestros clientes que durante el desarrollo del proyecto, se mantendrá en estricta confidencialidad toda la información y materiales aportados, así como el contenido del asesoramiento estratégico que se brinde a nuestros clientes

Para META Consultoría será un privilegio poder compartir la experiencia de trabajar conjuntamente con el propósito de llevar a un nivel superior la condición de su negocio y hacer que perdure de manera diferenciada, ordenada e innovadoramente.

Atentamente

Equipo de Producción
META CONSULTORÍA INTEGRAL

Parte de Nuestros Clientes Satisfechos



Construcciones y Gerencia de
Proyectos SAC

